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 BOLETÍN DE ABRIL 2022 

Bienvenido a nuestro  boletín de abril, los siguientes son algunos de nuestros últimas novedades 

 EVANGELISMO LOCAL 

Como se mencionó anteriormente, Cristhoper Quintanilla es el miembro de nuestro equipo 
que dedica su tiempo y energías a predicar, enseñar y promover el programa EBI en Costa 
Rica y Nicaragua.  Aunque el campo misionero es expansivo en toda América Latina y el 
mundo, creo firmemente que nuestra misión comienza en casa. Es por eso que Cristhoper 
es parte del equipo. Cristhoper hizo su primer viaje a Puerto Jiménez el pasado fin de semana 
para reunirse con los hermanos allí. Puerto Jiménez es un pequeño pueblo de pescadores en 
la parte más suroeste de Costa Rica ubicado en la punta de la Península de Osa. 
 

Cristhoper ha sido fundamental en el trabajo con los miembros en Puerto Jiménez para 
ayudar a iniciar una congregación en esta área. Me reuniré con Cristhoper este sábado para 
ver si continuamos nuestra estrategia de no solo promover EBI en todo Costa Rica, sino 
también una estrategia para establecer clases y estudios trabajando con congregaciones 
existentes. 
 

INFORME DE CRISTHOPER: 

Logramos imprimir 20 folletos que permanecieron con el hermano Dimas que 
predica. 

Logramos hablar con el hermano Dimas sobre por qué no se ha conectado a las 
clases y menciona que es por falta de internet, por lo que le presentó las clases 
asíncronas que está dando el hermano Ulate y le gustaron mucho. 

Su esposa también decidió ir a la escuela para trabajar como pareja casada 
sembrando semillas en esta área.  

Logramos evangelizar el lunes por la mañana con el hermano Dimas, que dirige los 
cursos de EBI. 

Nota: Creo que nuestro primer viaje fue una gran bendición porque la semilla fue 
sembrada en los corazones de los hermanos, y aunque esta es una iglesia pequeña 
y algo olvidada, creemos que el hecho de que nuestro hermano Dimas pueda 
aprender más de la palabra y poder predicarles mejor a las almas será de gran 
impacto. 

El viaje estuvo excelente, un poco cansado y algunos hermanos no pudieron recibir la 
información porque no podían salir de sus casas y yo no pude entrar porque había un 
río crecido que dificultaba cruzarlo. 

 


